

Panel De Aluminio 3mm/0.30mm

[Ver producto](#)

Panel de Aluminio 3mm/0.30mm de aluminio y polietileno perfecto para fabricar stands de ferias, decoración de interiores, fachadas, tiendas, mobiliario, publicidad, señalización, impresión digital y mucho más. Es un material muy ligero y resistente lo que lo hace muy solicitado.

Precio: 43,41€ - 165,61€

Añadir al carrito: [\[Panel De Aluminio 3mm/0.30mm\]](#) [\[Panel De Aluminio 3mm/0.30mm\]](#)



Descripción

Panel de aluminio 3mm/0.30mm

Usos y beneficios del panel de aluminio

Los paneles compuestos de aluminio, también conocidos como **ACP o panel composite**, son un material increíblemente versátil y eficaz para diversas aplicaciones tanto en edificios residenciales como comerciales.

Su resistencia, ligereza y economía los convierten en una solución ideal para la decoración de interiores y exteriores. Los paneles también llamados Ippon y los paneles compuestos ofrecen ventajas aún mejores que permiten a los usuarios personalizar aún más sus proyectos.

Los paneles compuestos de aluminio son un material ideal para diversas aplicaciones. Su peso ligero permite un bajo coste de instalación, mientras que su naturaleza robusta garantiza su durabilidad a largo plazo. Además, debido a su versatilidad, a menudo se utilizan en diseños únicos y complejos. Son resistentes a la intemperie, ignífugos y fáciles de mantener, lo que los convierte en una gran elección para el revestimiento.

Estos paneles también ofrecen otras ventajas. Su peso extremadamente ligero, junto con su resistencia superior a los impactos, permite utilizarlos en zonas difíciles donde las soluciones de revestimiento tradicionales no son adecuadas. Además, su superficie altamente reflectante mejora la eficiencia energética de los edificios, ayudando a reducir las facturas de servicios públicos.

En general, los paneles compuestos de aluminio resultan ser una gran elección para una gran variedad de proyectos. No sólo son increíblemente resistentes y ligeros, sino también muy versátiles y económicos, además de proporcionar una mayor eficiencia energética.

El Panel Ippon y el Panel Composite ofrecen ventajas adicionales sobre el panel de aluminio tradicional, lo que los convierte en el material preferido para una gran variedad de aplicaciones residenciales y comerciales.

Composición

Panel de aluminio 3mm/0.30mm, compuesto por dos placas de aluminio y un núcleo de poliestireno extrusionado o expandido de gran resistencia. Nuestro material es muy ligero y resistente lo que lo hace muy solicitado.

Por otra parte, la chapa de aluminio que posee tiene gran durabilidad y está disponible en diferentes colores y tamaños.

Panel de Aluminio 3mm/0.30mm

Por último, este tipo de panel es ideal para revestimientos de muros cortina y rehabilitación de fachadas en general, además de ello, bóvedas interiores, paneles informativos, anagramas de identidad en empresas, rótulos comerciales y revestimientos de columnas.

Adhesivo

Para realizar la unión entre las chapas de aluminio y el núcleo se utiliza un folio adhesivo termoplástico que se aplica continuo con presión y calor.

Film Protector

Es una lámina de polietileno de baja densidad que indica el sentido de laminación del panel y protege de rascadas la lámina exterior de los paneles hasta su incorporación en obra.

Componentes auxiliares

Para ejecutar revestimientos con paneles Ippon e instalarlos correctamente en su uso definitivo: bandejas colgadas, bandejas reforzadas o paneles simples, se requieren ciertos componentes auxiliares que ayudan a la instalación correcta del panel. tales como: Pasadores, remaches ciegos tipo

1 y 2, Perfiles omega, Perfiles de retención (grapas), Perfiles "L".

Las ventajas de la pared exterior de tablero compuesto de aluminio

El panel sandwich de aluminio para pared compuesto ha sido la posición dominante en la pared exterior de metal.

El material liviano reduce la carga en el edificio y proporciona una buena condición de selección para el edificio de gran altura. Es excelente en rendimiento a prueba de agua, antiincrustantes y anticorrosión, lo que garantiza que la superficie exterior del edificio sea nueva y duradera.

El procesamiento, el transporte, la instalación y la construcción son relativamente fáciles de implementar, y brindan un gran apoyo para su amplio uso. Los colores de los paneles metálicos compuestos de aluminio son diversos y se pueden combinar en diferentes formas, lo que amplía el espacio del diseño del arquitecto.

Actuaciones como alto rendimiento, fácil mantenimiento, larga vida útil, pueden estar en línea con los requisitos del propietario.

Su estructura combina ligereza y alta resistencia a la rotura, por lo que se lo manipula con gran facilidad. Un detalle: los paneles se presentan con un folio protector de PVC, que se retira una vez instalados en obra, disminuyendo los riesgos de golpes o rayas.

¿Por qué comprar el Panel de aluminio 3mm/0.30mm?

En primer lugar, es un material versátil, ideal para revestimientos de muros cortina y rehabilitación de fachadas en general, con acabados excelentes.

Por otra parte, ofrecemos un producto de gran calidad al mejor y más atractivo precio del mercado.

En MerkaPrinter poseemos la mejor calidad de materiales para entregar a los clientes un producto inigualable.

En MerkaPrinter.es somos líderes en la distribución de Panel de aluminio 3mm/0.30mm.

En todo momento nos encontramos con la intención de ofrecer excelentes productos de calidad y con los mejores precios.

Otros productos

Invitamos tu atención a continuar visualizando nuestro catálogo de productos y conocer nuestras diversas maquinarias, equipos y productos consumibles, como por ejemplo, el [Film Imantado Natural](#).

www.yosan.com

Categorías: [Consumibles Pequeños Formatos](#), [Consumibles Gran Formato](#), [Panel de Aluminio](#)

Etiquetas: [PANEL DE ALUMINIO](#), [PANEL DE ALUMINIO IPPON](#), [PAPEL DE ALUMINIIO](#), [SANDWICH DE ALUMINIO](#)

Información adicional

TIPO: Brillo/Brillo, Brillo/Mate

TAMAÑO: 1500x3050mm, 1500x4050mm, 750x1000mm, 1000x1500mm, A3 (5PACK), A4 (5PACK), 1220X3050mm

ESPESOR: 2mm-0,21mm, 3mm-0,3mm, 3mm-0,21mm, 4mm-0,3mm

COLOR: Silver/Blanco, Cepillado Plata, Negro/Negro, Rojo/Rojo, Azul/Azul, Blanco/Blanco